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Zitat von emilou 

Im Gegensatz zu Freiburg haben wir massive Schulden. Und aus meiner Sicht könnte
durch die Ausgliederung finanziell so entlastet werden dass wir für unser System
wichtige Spieler halten können. Nur dann ist die Entwicklung einer Mannschaft möglich.

Ansonsten besteht doch jede Saison die Gefahr dass der Kader so ausgedünnt wird
dass keine Weiterentwicklung möglich Ist,sondern nur der xte Neuanfang

Wenn Vereine wie Schalke und Leverkusen anfragen werden die in fünf Jahren noch alle
wechseln. Die Clubs sind uns in der TV Geld Tabelle 10 Jahre voraus. Und von den Geldgebern
werden die auch kaum hinter uns kommen. Das heißt wir müssen wie Freiburg vor 10 - 15
Jahren bis heute Spieler entwickeln ausbilden und dann ordentlich verkaufen. Freiburg hatte vor
der Ära Finke auch nichts die haben alles entwickelt. Die hatten auch massive Rückschritte
Abstiege 2 Jahre 2. Liga usw. aber die Philosphie war immer die gleiche. Wenn wir das mal 10
Jahre verfolgen beissen wir uns auch in der ersten Liga fest wobei ich das Potential in Nürnberg
viel höher einschätze als in Freiburg und Mainz. Wir nutzen es nur nichts aus.
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